## Frío en México, Siria y Japón



Ciudad México, 29 ene (RHC) La Secretaría de Gobernación de México emitió la declaratoria de emergencia extraordinaria para un total de 446 municipios, donde prevalecen las bajas temperaturas, tormentas y un frente frío que azotan a casi todo el país.

De acuerdo con el reporte, los estados más afectados son del norte, como Chihuahua, Coahuila, Sonora, Nuevo León y Tamaulipas, aunque también se registran importantes afectaciones en algunos municipios de Puebla, Zacatecas, San Luis Potosí y Veracruz.

Con la declaración de emergencia se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias, en aras de atender las necesidades alimenticias, de abrigo y salud de la población afectada.

México se encuentra entre los países de América Latina que actualmente se enfrentan a los embates del Fenómeno climático El Niño, el cual aumenta la temperatura del océano Pacífico provocando frentes fríos y mayor humedad.

Mientras las temperatutas en Damasco siguen sin subir de uno o dos grados centígrados en el transcurso de esta semana pero sin la habitual nieve sobre la capital siria, como sucedió a inicios del 2015.

Los partes meteorológicos confirmaron cero grados en las dos últimas madrugadas, no solamente en Damasco sino también en la vecinas provincias de Daraa, Homs y Hasaka y menos de uno en regiones de Alepo, 350 kilómetros al norte de la capital.

De igual forma, estimaron la cota de nieve en cerca de los mil metros, sobre todo en la zona montañosa fronteriza con el Líbano y otras alturas en la provincia de Latakia.

La neblina, intensa sobre todo al caer la tarde, debe mantenerse en este fin de semana aunque los informes climáticos pronosticaron un ligero aumento de las temperaturas para los próximos días.

También la Agencia Meteorológica de Japón (AMJ) pronosticó el empeoramiento para el fin de semana de las fuertes nevadas que vienen azotando al país como parte de un invierno particularmente crudo.

De acuerdo con ese organismo las temperaturas experimentarán una sensible disminución para la región de Kanto-Koshin durante la noche del viernes por la baja presión atmosférica que acompaña a un sistema frontal al oeste de Kyushu.

Por tal motivo, se prevé que la nieve afecte aun más al área metropolitana de Tokio, así como la región desde Hakone hasta Tama y Chichibu, antes de amainar relativamente el domingo.

En algunas zonas del interior, sin embargo, la caída de las precipitaciones continuará hasta el 31 de enero.

Específicamente, en aquellas que son montañosas, la agencia meteorológica prevé la acumulaciónd e hasta 40 centímetros de nieve.

Desde principios de la semana anterior, varios temporales similares afectaron ya al este y noreste de Japón, con un saldo de más de 200 heridos, cientos de vuelos nacionales cancelados y retrasos en los trenes.

Además, al menos 15 prefecturas en Japón y casi 120 mil casas vieron afectado el servicio de agua, toda vez que las bajas temperaturas congelaron los conductos.

Este invierno en Japón está siendo tan frío que el domingo anterior nevó, por primera vez en 115 años, en una isla subtropical como la de Amami Oshima, ubicada en la sureña prefectura de Kagoshima.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82712-frio-en-mexico-siria-y-japon



Radio Habana Cuba